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Eine Bürgerin erkundigt sich, ob bei der Machbarkeitsstudie zum Hallenbad auch 
ein Kleinkinderbereich berücksichtigt wird.

Der Bürgermeister entgegnet, dass solche Fragen im Laufe des Planungsprozes-
ses entschieden werden müssen. 

Frau Münter fügt ergänzend hinzu, dass Herr Schuster, Leiter der Wasserwacht 
des DRK NWM, in die Idee eines Hallenbades stark eingebunden ist und er einen Be-
reich für Kleinkinder für wichtig hält. 
 


